

El Jofemesa Oviedo no arroja la toalla y busca el triunfo ante el Porriño

BALONMANO

:: **J. L. C.** El Jofemesa Oviedo no arroja la toalla y buscará la victoria contra el Porriño (20 horas, Florida Arena) después de tres derrotas consecutivas en la Liga de División de Honor.

El 'siete' gallego es un duro rival. Viene de doblegar en el derbi gallego al tercer clasificado, el Mecalia Atlético Guardés. La internacional portuguesa Soraia Lopes, una de las máximas goleadoras de la competición, es la principal referencia ofensiva del

equipo entrenado por Abel Estévez, que, como el Jofemesa, cuenta con una plantilla basada en jugadoras de la cantera, entre las que destacan Cecilia Cacheda y Sarai Samartín.

El Jofemesa Oviedo realizó su peor partido de lo que va de temporada en Porriño, cancha en la que salió derrotado por 29-15. El conjunto ovetense confía en poder conseguir que el choque de esta noche sea muy diferente al de la primera vuelta y que se parezca más al amistoso que ambos equipos disputaron en agosto en la capital del Principado, que se saldó con un empate (29-29).

Son baja, por lesión Sara, Aida Clavijo, Bea Aguirre, Mada y Raquel, mientras que la ya recuperada Paula continuará cogiendo ritmo con el equipo juvenil.



Aida, del Jofemesa. ● OFI

El Cronistar Base Oviedo confía en sorprender al líder Santoña

BALONMANO

:: **R. D.** El Cronistar Base Oviedo espera dar batalla al líder Santoña (17 horas, polideportivo de Vallobin), en partido de la decimonovena jornada del grupo B de la Liga de Primera División.

Los hombres que prepara Falo Méndez, que dispone de toda la plantilla para este encuentro, esperan sorprender al Santoña con vistas a arañar algún punto de cara a dar un paso más hacia la permanencia en la categoría de bronce.

Los jugadores ovetenses figuran en el penúltimo puesto de la tabla de clasificación, en posición de descenso a categoría territorial. El Cronistar Base Oviedo ha mejorado mucho su juego en los últimos partidos, aunque el pasado sábado perdió el derbi en Avilés contra la Atlética.

Falo Méndez espera que sus jugadores planten cara al Santoña de cara a superar en las próximas encuentros al Leganés y al Vallebuena, que son sus dos rivales más directos por mantenerse la próxima temporada en Primera División.

La jornada en esta categoría se completa con el partido que disputará la Avilesina en la cancha del Safa Metilife de Madrid (19 horas, Colegio Sagrada Familia).

El Juanfersa espera reaccionar en Antequera

BALONMANO

El equipo gijonés, que está al completo, busca una victoria ante un rival directo por el puesto de 'play off' de ascenso a la Liga Asobal

:: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia afronta esta tarde en Antequera (18.30 horas, Pabellón Fernando Argüelles) un importante partido de cara a mantener el sexto puesto de 'play off' que ostenta. El equipo malagueño tiene el mismo objetivo que los gijoneses y, con el Alcobendas y el Alarcos Ciudad Real, aspira también a ocupar esa plaza para jugar la fase de ascenso a la Liga Asobal.

Los jovellanistas juegan hoy el primero de los tres encuentros que, de forma consecutiva, no fueron capaces de ganar en el Palacio de Deportes en la primera vuelta, cuando aún entrenaba el conjunto gijonés Alberto Suárez.

El 'siete' rojillo, en este sentido, quiere sacarse la espina con un triunfo en la cancha del Antequera para



Richi (Juanfersa). :: AURELIO

mantener esa posición de privilegio que ve amenazada por el Ciudad Real, con los mismos puntos que los gijoneses y que recibe al Cisne, mientras que el Alcobendas tiene un complicado partido contra el Zamora.

Además, los hombres de Sergio Cotel, que empataron en Gijón después de tener el partido ganado con-

tra el rival de esta tarde, necesitan una victoria hoy para ganar en autostima tras perder contra pronostico en Bordils hace dos jornadas y el pasado sábado en casa contra el Bidasoa.

El Juanfersa Comunicalia envió unas alegaciones de este partido contra los irundarras al entender que los árbitros de turno aplicaron el reglamento de forma errónea en una acción del encuentro. Los jovellanistas se encuentran a la espera de que el Comité de Competición les dé una respuesta a la citada reclamación este lunes.

El técnico Sergio Cotel, que tiene el equipo al completo, comentó sobre el Antequera que «ha estado toda la temporada compitiendo muy bien, siempre dentro de la pelea por entrar en 'play off'». «Sin embargo, ha perdido los cuatro partidos de este comienzo de año, coincidiendo con la baja de su especialista defensivo Joel Moreno, señala. «Por ahí precisamente les ha entrado las dudas, aunque incorporaron al pívote Asensio, procedente de Granollers, que está por ver cómo les puede ayudar a subir nivel de contención», explicó.

El preparador gijonés considera que el partido «es vital para ambos equipos». «Nosotros tenemos que ganar para mantener el sexto puesto, sobre todo si tenemos en cuenta que visitamos a continuación a dos conjuntos que están por encima de nosotros en la tabla clasificatoria», añadió.

La plantilla del Juanfersa Comunicalia viajó a Antequera en la madrugada del viernes y realizó ayer una suave sesión preparatoria velando armas de cara al encuentro de hoy contra los malagueños.

El Grupo quiere dar la cara ante el Valladolid

Villaldea confía en romper la mala racha de los dos últimos partidos, pero admite que «es el mejor equipo de la categoría»

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga tendrá un complicado encuentro hoy contra el Atlético Valladolid (20 horas, Pabellón Braulio García), segundo clasificado y claro aspirante al ascenso a la Liga Asobal la próxima temporada.

Los grupistas cayeron en la última jornada en la cancha del Alarcos Ciudad Real después de que, a principios de semana, tuvieran la mala noticia de la baja del central Víctor Álvarez, que sufrió una nueva lesión de ligamentos, con la que acabó la temporada y prácticamente su carrera deportiva.

Sin su referente en ataque, los grupistas tendrán que arreglárselas para mantener la categoría, lo que no será nada fácil. «No nos queda otra» apunta el preparador del equipo gijonés, Chechu Villaldea. El entrenador del conjunto representativo de la entidad de Las Mestas, al margen de la sabi-

da ausencia de Víctor Álvarez, afronta el partido con algunas bajas, como las del extremo diestro Adrián Rodríguez Valdés, el extremo zurdo Edu Conlledo y el meta Emilio Vallado.

Villaldea tiene claro que «el Atlético Valladolid es el gran favorito para el ascenso directo a Asobal, junto con el Bidasoa, porque tiene dos jugadores de mucho nivel por puesto».

Destaca de su plantilla de forma especial al portero Xavi Díaz, con gran experiencia en equipos de la máxima categoría, al que se une Diego Camino, cerebro del equipo y exjugador del Villa de Aranda la pasada campaña, además de todo un campeón del mundo como Fernando Hernández, que jugó en el Barcelona y el Ademar, entre otros equipos».

De sus sistema de juego, Villaldea subraya que hay que tener en cuenta que «tiene una alta intensidad en defensa y un excelente contraataque». Pese a ello, el entrenador grupista advierte de que «saldremos a dar la cara porque sabemos que son superiores, pero tenemos la ilusión de hacer un buen partido».

Los grupistas, en su afán de mantener la categoría, esperan al menos sumar un punto.



Chechu Villaldea

MÁS DEPORTE

Las grupistas, con la meta de vencer al Emevé

VOLEIBOL

:: **J. L. C.** El Grupo Covadonga buscará su octava victoria liguera dentro del grupo A de la Superliga 2 de voleibol ante el Emevé de Lugo (17 horas, polideportivo Braulio García), en partido de la decimosexta jornada. El conjunto grupista cayó de forma inesperada en la pista del Zalaeta de La Coruña el pasado sábado, pero aún tiene esperanzas de poder alcanzar la liguilla de ascenso a la Superliga. Para ello, debe ganar todos los encuentros que le quedan por disputar y que el Cuesta Piedra de Tenerife pierda en la última jornada. Miriam Diéguez, uno de los pilares básicos del equipo esta temporada, es duda al haber padecido estos días un fuerte proceso febril. El técnico Saúl Pérez confía en que «ofrezcamos la buena imagen de los partidos anteriores y no la del último en La Coruña».

Los Mariners junior, a por la Liga Norte

FÚTBOL AMERICANO

:: **R. D.** Mañana, en el polideportivo Mikel Trueba de Santurce (11 horas), el equipo junior de los Mariners se enfrentará al de los Coyotes en un duelo crucial dentro de la Liga Norte Junior. Tras lograr dos victorias sobre los Cantabria Bisons e imponerse a los vasos en Las Mestas en la primera jornada, el equipo verdinegro podría asegurarse el campeonato si logra derrotar a los santurtzarras.

Suspendido el control autonómico de Trasona

PIRAGÜISMO

:: **R. D.** El segundo control autonómico de la temporada, que estaba programado para las diez de esta mañana en Trasona, ha sido aplazado finalmente a causa de las previsiones meteorológicas que dan para hoy. Asimismo, el Campeonato de Asturias de piragua-cross, que se iba a disputar este mediodía en Ribadesella, tampoco tendrá lugar por las malas condiciones que se prevén para la mar.

El Llano acoge la V Copa de Invierno Asalia Beya

JUDO

:: **R. D.** El polideportivo de El Llano-Contruaces acogerá mañana, desde las 10.30 horas, la quinta edición de la Copa de Invierno de judo, que organiza el Club Asalia Beya. La competición se desarrollará por equipos en las categorías mixtas benjamín y alevín. Intervendrán 160 judocas de 19 equipos (10 alevines y 9 benjamines) de diferentes puntos de la región.